

Comunicado de prensa  
8 de Octubre de 2012

## **España ya tiene finalistas en la BMW Golf Cup International**

Jesús Aguinaga –representante de Lurauto (Guipúzcoa)-, Luis Mena –Ibericar Cuzco Motor (Madrid)- y Patricia Domínguez Arburua –Sotogrande-, se alzaron con el triunfo en sus respectivas categorías de la Final Nacional celebrada en el PGA Catalunya Resort. Estos tres jugadores serán los representantes españoles en la Final Mundial de Sudáfrica.

La BMW Golf Cup International 2012 celebró su Final Nacional el pasado sábado 6 de octubre en el PGA Catalunya Resort, en Caldes de Malavella (Girona). Hasta allí viajaron los finalistas clasificados en las 12 pruebas locales celebradas a lo largo de toda la temporada por toda España.

El espectacular recorrido “Stadium” del PGA Catalunya Resort, nombrado mejor campo español en el ranking de “Los 100 mejores campos de golf donde puedes jugar” de la revista británica Golf World, resultó ser un duro test para todos los participantes, ya que ninguno de ellos consiguió rebajar el par del campo.

La Final contó con multitud de alicientes gracias a los colaboradores del circuito: **Allianz**, patrocinador del concurso de Hole in One –premio que quedó desierto-; **Nespresso** y **BMW Bank**.

En primera categoría de caballeros, el ganador fue **Jesús María Aguinaga**, representando a Lurauto, de Guipúzcoa, quien con una tarjeta de 76 golpes conseguía aventajar a sus máximos perseguidores en cuatro golpes. En segunda categoría el madrileño **Luis Mena** en representación de Ibericar Cuzco Motor, hacía lo propio, y con 75 golpes se alejaba también de sus rivales más cercanos por 4 golpes. La categoría más disputada en esta ocasión fue la de damas, donde **Patricia Domínguez Arburua** conseguía un birdie in extremis en el 18 para alzarse con la victoria por la mínima.

Estos tres jugadores tendrán el honor de representar a España en la Final Mundial que tendrá lugar en el mes de marzo en Sudáfrica, donde se enfrentarán a los ganadores de otros 45 países y donde estarán en juego tres plazas para jugar el Pro-Am previo al Open BMW International que tendrá lugar en Munich (Alemania) durante el verano de 2013.

Más información: [www.bmw.es](http://www.bmw.es)